
Правила прибавления и чтения окончания –ed  

 

-ed 

к большинству глаголов, 

если глагол, оканчивается на немое –е, то оно 

опускается 

to open –opened  

to live - lived 

к глаголам, оканчивающимся на гласный + -y 

 y сохраняется +-ed 

to play – played  

to say – sayed 

к глаголам, оканчивающимся на согласный + -y 

-y меняется на –i +ed 

 to try – tried 

to carry – carried  

to study – studied  

если глагол оканчивается на одиночную 

согласную с предшествующим ударным кратким 

гласным звуком, конечная согласная 

удваивается. 

to stop – stopped 

to stir – stirred 

 

 

Окончание   -ed в произносится: 

 

[t] после глухих согласных – worked, asked,  
[d] после гласных и звонких согласных – lived, agreed,  
[ɪd] после -t, -d – invited, ended 

 

 


